

**Uniform Law Conference of Canada
Conférence pour l'harmonisation des lois au Canada**

2025

**Resolutions of the Civil Section
Résolutions de la Section civile**

Business Completed since the 2024 annual meeting	Travaux achevés depuis la réunion annuelle de 2024
RESOLVED: THAT the report of the past Chair of the Civil Section on business completed since the annual meeting of the ULCC in 2024 be received.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport de la présidente sortante de la Section civile faisant état des travaux achevés depuis la réunion annuelle de la CHLC en 2024 soit reçu.
Progress Report of the Working Group on Defamation in the Internet Age	Rapport d'étape du groupe de travail sur la diffamation à l'époque de l'internet
RESOLVED: THAT the Progress Report of the Class Actions working group be accepted; THAT , in accordance with the directions from the ULCC, the Working Group continue its work, including identifying possible solutions to address the issues raised in the report; and THAT the working group present a policy report to the ULCC at its 2025 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du groupe de travail sur la diffamation soit accepté; QUE , conformément aux instructions de la CHLC, le groupe de travail poursuive ses travaux, en s'employant notamment à trouver des solutions possibles aux questions soulevées dans le rapport; et QUE le groupe de travail présente un rapport d'orientations à la CHLC au cours de la réunion annuelle de 2026.

Progress Report of the Working Group on Non-Disclosure Agreements	Rapport d'étape du groupe de travail sur les ententes de confidentialité
RESOLVED: THAT the third policy report of the Working Group on Non-Disclosure Agreements (NDAs) be accepted; THAT the Working Group continue its work in accordance with the directions of the ULCC; THAT draft uniform legislation on NDAs be prepared based on the recommendations of the third policy report and further directions provided by the ULCC; and THAT the Working Group report back to the ULCC at the 2026 meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le troisième rapport stratégique du groupe de travail sur les ententes de confidentialité (EC) soit accepté; QUE le groupe de travail poursuive ses travaux conformément aux instructions de la CHLC; QU'une ébauche de modèle de loi sur les EC soit rédigée d'après les recommandations du troisième rapport stratégique et toute autre instruction donnée par le groupe de travail; et QUE le groupe de travail fasse rapport à la CHLC à la réunion de 2026.
Policy Report of the Working Group on Hybrid Organizations	Rapport d'étape du groupe de travail sur les organisations hybrides
RESOLVED: THAT the Report of the Hybrid Organizations Working Group be accepted; THAT, in accordance with the directions of the ULCC, the Working Group continue its work, including identifying possible solutions to address the issues raised in the report; and THAT the working group present a policy report to the ULCC at its 2026 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du groupe de travail sur les organisations hybrides soit adopté; QUE, conformément aux instructions de la CHLC, le groupe de travail poursuive ses travaux, en s'employant notamment à trouver des solutions possibles aux questions soulevées dans le rapport; et QUE le groupe de travail présente un rapport d'orientations à la CHLC au cours de la réunion annuelle de 2026.

Policy Report of the Working Group on Definition of Charity	Rapport d'étape du groupe de travail sur la définition d'organisme de bienfaisance
RESOLVED: THAT the Report of the Definition of Charity Working Group be accepted; THAT, in accordance with the directions of the ULCC, the Working Group continue its work, including identifying possible solutions to address the issues raised in the report; and THAT the Working Group present a policy report to the ULCC at its 2026 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du groupe de travail sur la définition d'organisme de bienfaisance soit adopté; QUE conformément aux instructions de la CHLC, le groupe de travail poursuive ses travaux, en s'employant notamment à trouver des solutions possibles aux questions soulevées dans le rapport; et QUE le groupe de travail présente un rapport d'orientations à la CHLC au cours de la réunion annuelle de 2026.
Report on Quebec Law and the Hague Convention on the Recognition and Enforcement of Foreign Judgements in Civil or Commercial Matters	Rapport sur le droit québécois et la Convention sur la reconnaissance et l'exécution des jugements étrangers en matière civile ou commerciale
RESOLVED: THAT the Report on Quebec law on Quebec Law and the Hague Convention on the Recognition and Enforcement of foreign judgements in civil and commercial matters be received.	IL EST RÉSOLU : QUE le Rapport sur le droit québécois et la Convention sur la reconnaissance et l'exécution des jugements étrangers en matière civile ou commerciale soit reçu.
Report of the Joint Working Group on the Treatment of Animals in Canadian Law	Rapport du groupe de travail sur le traitement des animaux dans le droit canadien
RESOLVED: THAT the progress report of the Working Group on the Treatment of Animals in Canadian Law be accepted;	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport d'étape du Groupe de travail sur le traitement des animaux dans le droit canadien soit accepté;

THAT the Working Group continue its work in accordance with the directions of the ULCC; and THAT the Working Group report back to the ULCC at the 2026 Annual Meeting.	QUE le Groupe de travail poursuive ses travaux conformément aux instructions de la CHLC; et QUE le Groupe de travail fasse rapport à la CHLC à la réunion annuelle de 2026.
Policy report of the Working Group on Cash Payments	Rapport d'étape du groupe de travail sur les paiements en espèces
RESOLVED: THAT the Report of the Cash Payments Working Group be accepted; THAT, in accordance with the directions of the ULCC, the Working Group continue its work; and THAT the working group present a final report and draft legislation to the ULCC at its 2026 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du groupe de travail sur les paiements en espèces soit accepté; QUE le groupe de travail poursuive ses travaux conformément aux instructions de la CHLC ; et QUE le groupe de travail présente un rapport final et un projet de loi dans le cadre de la réunion annuelle de 2026 de la CHLC.
Policy report of the Working Group on Intestate Succession	Rapport d'étape du groupe de travail sur les successions ab intestat
RESOLVED: THAT the Report of the Intestate Succession working group be accepted; THAT, in accordance with the directions from the ULCC, the Working Group continue its work, including identifying possible solutions to address the issues raised in the report; and, THAT the working group present a final report to the ULCC at its 2026 annual Meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du groupe de travail sur les successions ab intestat soit accepté; QUE, conformément aux instructions de la CHLC, le groupe de travail poursuive ses travaux, en s'employant notamment à trouver des solutions possibles aux questions soulevées dans le présent rapport; et QUE le groupe de travail présente un rapport final à la CHLC au cours de la réunion annuelle de 2026.

Policy report of the Working Group on the Enforcement of Foreign Judgements	Rapport d'étape du groupe de travail sur l'exécution des jugements étrangers
RESOLVED: THAT the policy report of the working group on the Uniform Enforcement of Foreign Judgments Act be accepted; THAT the Working Group continue working in accordance with the direction of the ULCC; and THAT the Working Group present a final report and a draft Act at the 2026 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport d'orientations du groupe de travail sur la Loi uniforme sur l'exécution des jugements étrangers soit accepté; QUE le groupe de travail poursuive ses activités sous la direction du CHLC; et QUE le groupe de travail présente un rapport final ainsi qu'un projet de loi lors de la réunion annuelle de 2026.
International Law Session: Uniform Law Commission of the United States of America	Séance sur le droit international – <i>Uniform Law Commission</i> des États-Unis d'Amérique
RESOLVED: THAT the ULCC express its thanks to Ms. Lisa Jacobs of the Uniform Law Commission for her presentation.	IL EST RÉSOLU : QUE la CHLC remercie Mme Lisa Jacobs de la <i>Uniform Law Commission</i> pour sa présentation.
Report of the Advisory Committee on Program Development and Management	Rapport du Comité consultatif sur l'élaboration et la gestion des programmes
RESOLVED: THAT the report of the Advisory Committee on Program Development and Management and the direction undertaken by the Advisory Committee be accepted.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport du Comité consultatif sur l'élaboration et la gestion des programmes ainsi que les orientations du Comité consultatif soient acceptés.

Progress Report of the Working Group on Class Actions	Rapport d'étape du groupe de travail sur les actions collectives
RESOLVED: THAT the First Policy Report of the Class Actions working group be accepted; THAT the working group continue its activities to identify possible solutions to address the two remaining issues raised in its 2024 Progress Report, namely the certification of class actions and issues related to multijurisdictional class actions; THAT the working group present a second policy report to the ULCC at its 2026 annual meeting.	IL EST RÉSOLU : QUE le premier rapport d'orientations du groupe de travail sur les actions collectives soit accepté; QUE le groupe de travail poursuive ses activités afin d'identifier les pistes de solutions à envisager pour répondre aux deux enjeux restants soulevés dans le rapport d'étape de 2024, à savoir l'autorisation des actions collectives et les enjeux relatifs aux actions collectives multijuridictionnelles; et QUE le groupe de travail présente un deuxième rapport d'orientations à la CHLC à sa réunion de 2026.
Review of Judgements and Journals	Examen des jugements et des journaux
RESOLVED: THAT the report of the Legal Project and Research Coordinator be received.	IL EST RÉSOLU : QUE le rapport de la coordonnatrice de projets et de recherches juridiques soit reçu.